



Richte unsere Füße auf den Weg des Friedens (Lk 1,79) Friedensgebet – 24. Februar 2023

Vorschläge für Symbolhandlungen

Erde, Kreuz und Kerzen:

Zu Beginn des Gebetes tragen die Leitenden Säcke mit Erde oder Sand in die Kirche und füllen sie in eine vorbereitete Form (Kreuz). Während den Fürbitten stellen die Fürbittenden eine Kerze in die Erde. Gegen Abschluss des Gebetes hin können Teilnehmende weitere Kerzen entzünden.

Wasser und Zweige:

Zu Beginn des Gebetes tragen die Leitenden Gefässe mit Wasser in die Kirche, Symbol für die Hoffnung auf das heilende Wasser aus der Quelle des Lebens, für Erneuerung der Welt. Das Wasser wird in ein grosses Gefäss ausgegossen. Während der Fürbitten stellen die Fürbittenden Zweige mit Knospen (oder Zweige vom Olivenbaum) ins Wasser als Zeichen für die Hoffnung auf den Baum des Lebens, dessen Blätter zur Heilung der Völker sind. (Off. 22,3)